

子どものしゃべり場



震災や避難を経験した若者からのメッセージ

- 私は震災後、当時のクラスメートや友だちと1人も会えておらず、今彼らがどうなっているかも全く分かりません。災害というのは今まで当たり前だと思っていた生活を一瞬にして奪い去る恐ろしいものです。今過ごしている何気ない日常は、当たり前ではありません。1日1日を大切に過ごしてください。
- 東日本大震災において、被災していない人でも、どのようなことが起きていたのか、今どのようになっているのか知って欲しいです。
- 震災や原発事故など、非日常なことが起こるとパニックになったり、どうしたらいいか分からなくなると思います。ですが、いざというとき助けになってくれたり、支えてくれる人は必ず周りにいます。私自身、数えきれないほどの方々に助けられました。避難先で大切な人たちもできました。辛いこと、悲しいこともあるかもしれませんが、周りの人と支え合って、新しい人と出会えば、震災が悪いことしかなかったという考えも少しはなくなると思います。知識や対策の備えだったら今からでもできるので、日頃から気にかけるようにしてみてください。
- 実際に経験したことがない人の中には、震災を楽観的に見ている方もいると思います。大切な命を守るためにも、震災について1度しっかり考えてみて欲しいです。南海トラフ地震もいつ起こるかわかりません。明日起こるかもしれないし、何年後かに起こるかもしれません。いつ起こるかわからないからこそ、しっかり準備をして欲しいです。

311県外避難者について考えよう